



Le directeur général de l'Anafoot, Karl Enow Ngachu était hier mercredi 07 Mars 2018 en conférence de Presse à Yaoundé, pour annoncer la date de la rentrée.

En effet la rentrée footballistique de la première cuvée des pensionnaires régionaux sera effective samedi prochain. Une effectivité qui voit le jour après 18 jours de détection par des experts venus d'horizons divers parmi lesquels l'ancien international Camerounais Salomon Olembe lui-même pur produit d'une académie qui a scruté avec minutie des enfants dont les seules références étaient le talent.

Pour ce qui est des tests, le directeur et son équipe ont scindé le Cameroun en deux zones : la zone1 composé des régions du centre, Adamaoua, l'Est, l'Extrême Nord et la zone2 composée des régions tels le littoral, le Nord-ouest, l'Ouest, le Sud et le Sud Est. C'est exercice a permis de retenir 50 jeunes pensionnaires dans les dix pôles régionaux de l'académie à savoir 25 filles et 25 garçons. En plus des 50 retenus, une liste additive de 10 garçons a été retenue pour faire passer pour le quota à 60 dans les régions soit 600 pensionnaires au total admis à rejoindre les pôles régionaux de l'académie.

Toutefois, le fonctionnement s'effectuera en régime externe. Les pensionnaires devront bénéficier de trois jours de football en semaine.

C'est ainsi que le directeur général rappelle à tout candidat de garder la somme de dix mille francs pour l'inscription et quarante mille pour le kit d'entraînement, car la formation reste gratuite.